



avant de commencer une matinée active à la pêcherie,
on revoit la qualité du travail effectué sur le premier mur

on se dirige vers ce nouveau chantier
pour constater un bon début des travaux





chacun peut trouver une activité
pour s'intégrer de façon positive au groupe



transporter de grosses pierres ... pour les placer au mieux



bien positionner les pierres, tout un **art** que développent les bénévoles





puis caler l'ensemble pour qu'il résiste durablement aux tempêtes !!!



et la finition du dessus du mur ???



une équipe "féminine" en a fait une spécialité avec un excellent résultat !!!





arrivée de Didier en cours de matinée, il va préciser la suite du chantier

encore une matinée positive ...



nous continuons ce beau projet ...

alors, à bientôt !